



Comunicado

El Embajador de la República Bolivariana de Venezuela en la República Portuguesa, General en Jefe Lucas Rincón Romero, reitera las declaraciones del Gobierno Bolivariano referente a la cobertura mediática por parte de algunos medios internacionales sobre los hechos violentos ocurridos en el país el 12 de febrero.

Asimismo, afirma que la gran mayoría de los medios sólo cubrió a dirigentes opositores con declaraciones falsas sobre la situación que se presentó con la marcha que llegó hasta el Ministerio Público, cuya sede fue objeto de vandalismo, dejando de mencionar que detrás de todos esos grupos de extrema derecha hay un gran interés internacional de poner fin al Gobierno legítimamente establecido en Venezuela.

El Embajador Rincón destaca que el día de ayer el Presidente Nicolás Maduro presentó en Consejo de Ministros, pruebas audiovisuales y fotográficas sobre lo que los opositores denominaron como una protesta "pacífica". Durante esa presentación, el Jefe de Estado confirmó que dicho material demuestra la violencia que ejercieron esos grupos radicales de manera coordinada a partir de un plan conspirativo para generar desestabilización y muertes en Venezuela.

En ese sentido, el Jefe de Misión manifiesta que en reiteradas ocasiones el Presidente venezolano ha hecho llamados para evitar la violencia y promover los valores culturales, movilizando al pueblo a realizar acciones de paz, apelando a la población a no caer en provocaciones, mientras que la oposición continua en su empeño de convocar marchas violentas y planes desestabilizadores.

Lisboa, 14 de febrero de 2014

